
令和２年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

ご意見・ご要望に対する回答について

日 時：１０月１３日（火）午後６時３０分から

場 所：はさき生涯学習センター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

豊ヶ崎地区 1

明神前地区 2

本新町地区 2
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答

豊ヶ崎地区

青少年相談員制度につい
て，制度が変わり，月１回
の見廻り等をしても子ども
たちが集まっていることも
なく，相談員を受けてくれ
る人もいないため，他の制
度のように廃止し，新しい
形を創った方が良いと思い
ます。

日頃より青少年の健全育成事業にご理解，ご協
力を賜り誠にありがとうございます。ご指摘の
とおり，青少年相談員の身分の取り扱いについ
ては，地方公務員制度の改正により，令和 2年
4 月 1 日より市の非常勤特別職から有償ボラン
ティアに変わりました。
この身分の変更に伴い，業務内容についても，
月 1回の車両による巡回活動は廃止し，学校へ
訪問しての活動や，地域の店舗への働きかけな
どへ変更しています。
相談員の候補者探しについては，市でも大変苦
労しているところです。子どもが相手であり，
どのような方でも構わないというわけにはま
いりません。以前は地区ごとに候補者の推薦を
お願いしておりましたが，地区によって加入者
数や年齢構成が様々であることから，今後は地
区の垣根を超え，中学校区単位で候補者を探し
ていければと考えております。
青少年相談員活動については，県内全域での取
り組みでもあり，また令和 2年度より活動内容
を大きく変更したところですので，相談員制度
の廃止や新しい形への見直しにつきましては，
今後の状況により必要に応じて検討してまい
ります。
神栖市の未来を担う青少年の健全な育成ため
に，地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し
上げます。
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ご意見等の要旨 回 答

明神前地区

側溝改良工事の要望につい
て，市立波崎小学校の北側
道路の側溝が細く，側溝の
深さもありません。少し雨
量が多いと市道が冠水する
状況です。
また，小学校の駐車場から
の水も道路にあふれて，駐
車場出入口が冠水し，困っ
ている生徒もいます。
流れの良い側溝をつくって
いただきたくお願いいたし
ます。

明神前地区のご要望につきましては，早期に測
量設計を行い，側溝改修工事を計画してまいり
ます。

本新町地区（１）

豪雨時において雨水排水路
の増水による道路または宅
地内への冠水が見られる。
災害に強い，雨水排水路の
整備が望まれる。

本新町地区（２）

現在の国道１２４号線の歩
道は交差点や車の出入用に
歩道の切り下げがあり，歩
道面が段差のある歩道とな
っている。また，側溝ふた
の隙間などにより，高齢者
や障がいのある方にとって
は，歩きづらく，フラット
型の歩きやすい歩道が望ま
れる。
また，夜間は街灯が少なく，
歩行者が安心して歩行でき
る街灯の整備も望まれる。

本新町地区につきましては，無堤防であること
から，所管している国土交通省利根川下流河川
事務所をはじめとした関係機関と協議を継続
しているところであり，また，堤防の早期完成
に向けて要望活動を行っているところでござ
います。雨水排水路の整備につきましては，堤
防の整備に合わせて検討してまいります。

はじめに，本新町地区の歩道に関するご要望に
つきましては，国道であるため，所管している
茨城県潮来土木事務所へお伝えし，改めて当市
から要望書を提出しております。

つぎに，国道における街灯の整備につきまして
は，所管する茨城県潮来土木事務所へ道路灯の
整備要望を行ってまいります。
また，歩道を照らす防犯灯につきましては,通
学路に指定された道路または夜道が暗く危険
な生活道路を中心に整備しておりますので，設
置を希望する場所についてご相談ください。
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ご意見等の要旨 回 答

本新町地区（３）

利根公園の駐車場は公園奥
にあり，分かりにくい。
公園に入りやすい道路沿い
の駐車スペースの整備が望
まれる。

利根公園の駐車場につきましては，地区要望に
より今年度改修工事を実施したところであり
ます。
また，国土交通省の河川整備計画により利根公
園用地への築堤の構想がありますことから，整
備計画の進捗により地元地区と協議させてい
ただきます。
当面の間，公園入り口部へ駐車場案内看板を設
置して対応してまいります。


